
チラシ・フライヤーのデザインテンプレート
(A4 210 mm×297 mm )

●水色の枠線……切れてはいけない要素（文字やロゴ等）をいれる範囲
●ピンクの枠線…仕上がりのサイズ
●みどりの枠線…フチなし印刷にする場合、背景を伸ばす範囲

★★★ＰＤＦに変換して入稿される場合★★★
「表示」＞「スライドマスター」画面より

色つきのガイド線を消してから変換してください
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平成29年 第4回定例会 浜松市議会 一般質問

議会傍聴に参加していただいた皆さんと、手話で 『アイラブユー』 を表現してみました！

「手話コミュニケーション」
「自転車やオートバイを活用した街づくり」 など

2017.11.30 静岡新聞

11月補正予算では、市内全小中学校の普通教室にエアコン
を設置するための調査経費や「(仮称)市民音楽ホール」の設計
など債務負担行為が設定されました。

お知らせしたい情報がまだまだたくさんあります。
議会に関する資料がそれぞれ閲覧可能となっておりますので
QRコードよりアクセスしてみてください。

質問の冒頭で、手話を使って挨拶をするひらま良明

傍聴席に「要約筆記通訳者」「手話通訳者」がそれぞれ派遣された

補正予算PDF

議案説明資料PDF

また、国に意見書として「自動車安全特別会計(自賠責保険
料積立金・剰余金)からの一般会計繰越金の繰り戻しを求める
意見書」「(仮称)コミュニケーション法の早期制定を求める意見
書」など4件提出しました。

http://shimin-club.jp/ https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/gik
ai/2911tei/documents/29_11setumei.pdf

https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/
gikai/2911tei/index.html

https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp
/zaisek/budget/documents/syuyoujigyou
.pdf

近頃、めっきり寒くなりましたがお変わりありませんか？皆さんからの日頃
のご支援のおかげで、私も元気いっぱいに活動させていただいております。
本当に感謝申し上げます。
さて、11月29日の本会議で一般質問に立ち 5項目の質問をしまし

た。今回は私の職場の耳の不自由な方々との懇談で知り得た、コミュニ
ケーションに関する課題について質問をするにあたり『手話通訳者・要約
筆記通訳者』の派遣を要請し、『要約筆記通訳者』の派遣は浜松市議
会では初の試みとなりました。
今後も議会改革のため、すべての方々にわかりやすい環境を提供でき
るよう努力していきます。

市民クラブHP

浜松市議会HP

http://shimin-club.jp/
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ひらま良明後援会
〒433-8114 浜松市中区葵東1-13-1
(TEL) 053-436-4411

SNSで情報を発信しています

「ひらま通信」いかがでしたでしょうか？今回は市議会一般質問をメインにお届けさせていただきました。
議会傍聴もお気軽に参加できますので、次回登壇の際にはぜひご検討ください。
お届けにあたり住所など不備はございませんか？変更の際は、大変お手数ですが下記の連絡先まで
ご一報いただければと存じます。

【編集後記】

会長 小久保友博

参加者の声

初めて議会傍聴に参
加し、自分の住む町
が改善されていく姿
を知ることができ、市
議会に対して関心が
深まりました。

浜松市では、手話サー
クルなどを通じ手話を広
める活動をしていることを
知りました。
もっともっと認知されると良
いなと思いました。

活動報告

10月 ～ 11月

今回、106名の方々にご参加いただきました。
本当にありがとうございました。

市民ｸﾗﾌﾞより市長へ政策提言をしました
内容はHPからご確認ください

大型スポーツ施設調査特別委員会視察本田労組 組合員レク 本田労組 役員研修会

質問の内容と話し方がと
ても難しくてわかりにくい。
もっと身近な言葉でわかり
やすく表現してもらえると
いいなと感じた。

市政の保守さを痛感
した！

市議会で出た質問・意見
の内容が、今後どうなって
いくのか、ちゃんと継続して
確認していきたいと思う。

いじめ対策、方法
や手段から議論さ
れているが、根本的
になくすための深ぼ
りがなかったように
感じた。

浜松市は施策対策後、現状
把握ができていないように感
じる。作っただけではなく、その
後もしっかり活用できている
かのチェックをお願いしたい。

ひらまさんにお願い
もう少し力強く声を張
って質問して欲しいで
す。

2月18日(日) 浜松シティマラソン5kmの部
ひらま良明も走ります

今年はコースが変わり、本田技研前は通らずバイパス沿いの
マクドナルドで折り返しとなります。
沿道からの応援よろしくお願いします！ 市民クラブHP

ホンダ開発労組結成50周年記念イベント

http://shimin-club.jp/

http://shimin-club.jp/

